

Presidente Boric responde a críticas de la oposición: "Hay sectores que pareciera que quisieran que a Chile le vaya mal"

En el marco de su participación en un operativo para la actualización del Registro Social de Hogares, el **Presidente Gabriel Boric volvió a arremeter contra la derecha** e insistió en la idea de que hay sectores políticos que quieren que al país le vaya mal.

"Para que todo esto sea posible, necesitamos también crecer más, tener buenas cifras económicas. Y por eso, pese que a veces se intenta instalar de que Chile está en una crisis profunda en todas las

dimensiones, y hay quienes repiten desde la ignorancia o la mala fe que acá todo está mal, hay sectores que pareciera que quisieran que a Chile le vaya mal. Pero, sin embargo, Chile está creciendo",

"Chile está creciendo", dijo el Mandatario, recordando que "en diciembre, crecimos al 6,6 por ciento. Este año, partimos enero, creciendo también a un 2,5 por ciento".

aseguró el Mandatario tras enumerar una serie de avances, como la entrega de viviendas, Chile Cuida y el fin al Crédito con Aval del Estado (CAE).

El Jefe de Estado destacó que **"en diciembre, crecimos al 6,6%. Este año, partimos enero, creciendo también a un 2,5%. Como dijo el ministro Marcel, esto quiere decir que estamos comenzando con el pie derecho"**.

Asimismo, recordó que **"en 12 meses se recuperaron 120.000 empleos"** y apuntó que "cuando

dijimos que esa era nuestra proyección y objetivo como gobierno, muchos de nuevo no nos creyeron. El desempleo bajó y está actualmente en el 8%".

El Presidente Boric participó del **operativo de actualización del Registro Social de Hogares** para acceder a los bonos y beneficios entregados por el Estado, junto a la ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro; la ministra del de Trabajo y Previsión Social, Jeanette Jara; y el alcalde de El Bosque, Manuel Zúñiga.

